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>>  Всем доброе утро. Мы начинаем через пару минут. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA): Доброе утро! Всем доброе утро. Пора 

приступать. Пожалуйста, займите свои места. Это 

совместное совещание ASO с Правлением, Правлением 

ICANN. Большое спасибо, что пришли к нам сегодня. 

Хорошо. Приступаем? Всем доброе утро. Это совместное 

совещание Организации поддержки адресов с 

Правлением ICANN. ICANN64, общественный форум, 

здесь в Кобе. 

Спасибо, что присоединились к нам. Давайте тогда начнем 

с того, что представимся. Кевин. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ (KEVIN BLUMBERG): Здравствуйте. Кевин Блумберг, 

заместитель председателя ASO AC. 
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ПОЛ УИЛСОН (PAUL WILSON): Всем доброе утро. Меня зовут Пол Уилсон. Я 

возглавляю APNIC – регистратуру IP-адресов по Азиатско-

Тихоокеанскому региону. 

 

ДЖОН КЕРРЭН (JOHN CURRAN): Джон Керрэн, президент и генеральный директор 

Американской регистратуры интернет-регистрации, 

известной как ARIN. 

 

ХОРХЕ ВИЛЛА (JORGE VILLA): Хорхе Вилла, заместитель председателя ASO AC. 

 

АФТАБ СИДДИКИ (AFTAB SIDDIQUI): Всем доброе утро. Афтаб Сиддики, 

председатель ASO AC. 

 

РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): Это Рон да Сильва, член Правления ICANN от 

ASO. 

 

АЛАН БАРРЕТТ (ALAN BARRETT): Доброе утро. Меня зовут Алан Барретт. Я 

генеральный директор AfriNIC и в этом году также 

председатель NRO. 
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НУРАНИ НИМПУНО (NURANI NIMPUNO): Доброе утро. Нурани Нимпуно. 

Представитель в ASO AC от региона RIPE. 

 

КРИС ДИССПЕЙН (CHRIS DISSPAIN): Доброе утро! Крис Дисспейн, Правление 

ICANN. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ (CHERINE CHALABY): Шерин Шалаби, доброе утро, Правление 

ICANN. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Акинори Маемура, член Правления ICANN от ASO. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA): Лито Ибарра, Правление ICANN. 

 

ХАРАЛЬД АЛВЕСТРАНД (HARALD ALVESTRAND): Харальд Алвестранд, 

представитель IETF в Правлении ICANN. 

 

ТРИПТИ СИНХА (TRIPTI SINHA): Трипти Синха, Правление ICANN. 
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АКСЕЛЬ ПАВЛИК (AXEL PAWLIK): Аксель Павлик, управляющий директор RIPE 

NCC. Доброе утро. 

 

ФИЛИЗ ЙЫЛМАЗ (FILIZ YILMAZ): Доброе утро, Филиз Йылмаз, член ASO AC от 

региона RIPE. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Прошу передать микрофон на первый ряд, чтобы 

остальные члены совета и другие члены ASO также могли 

представиться. Передайте, пожалуйста.  

Сейчас вам передадут микрофон. 

Прошу вас. 

 

ЭРВЕ КЛЕМАН (HERVE CLEMENT): Доброе утро. Эрве Клеман, представитель в 

ASO AC от региона RIPE. 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН (BRAJESH JAIN): Доброе утро. Браджеш Джейн, ASO AC от 

APNIC. 

 

ЭСТЕБАН ЛЕСКАНО (ESTEBAN LESCANO): Доброе утро. Эстебан Лескано. SO/AC 

региона LACNIC. 
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САЙМОН СОХЕЛ БАРОЙ (SIMON SOHEL BAROI): Доброе утро всем. Саймон 

Сохел Барой от региона APNIC. 

 

РИКАРДО ПАТАРА (RICARDO PATARA): Доброе утро. Рикардо Патара, ASO AC, 

регион LACNIC. 

 

ЛУИС ЛИ (LOUIS LEE): Доброе утро, Луис Ли, член ASO AC от региона ARIN. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Всем большое спасибо. 

Кто из вас является членами Правления ICANN? 

Поднимите руку. 

Ура! 

[Смех] 

Что ж, хорошо. 

 

КРИС ДИССПЕЙН: Это Крис Дисспейн. Позвольте попросить прощения? Дело 

в логистике: обычно мы не на сцене, а вы обычно не в зале. 

То есть обычно мы все вместе за одним... за одним столом, 

в одном зале. Поэтому прошу прощения за логистику и тот 
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факт, что кто-то из членов Правления находится здесь, а 

кто-то там, а кто-то из ASO – вон там. Приносим извинения. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо, Крис. Верно. И, как представитель 

принимающей стороны, я также прошу прощения. Это 

самый большой зал, но это не обычный зал. 

 

КРИС ДИССПЕЙН: Теперь я вынужден просить прощения у Акинори за то, что 

заставил его чувствовать себя виноватым за это все. 

[Смех] 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. 

Кто из вас члены RIR, коллеги из RIR? Поднимите руку. 

Большое спасибо. 

Кто члены Правления RIR? Поднимите руку. 

Да, большое спасибо. 

Здесь довольно много специалистов по нумерации. 

Давайте начнем. 

Обычно такое совместное... совместное заседание 

ASO/Правления представляет собой обсуждение 
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актуального прогресса. Со стороны ASO будут новости? 

Кто... кто о них расскажет? AC, прошу вас. Афтаб. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Позвольте мне начать. Это Алан Барретт. Во-первых, я 

вижу перечень мероприятий ICANN в области ресурсов 

нумерации. По сути... NRO или ASO хотели бы обратиться 

к ICANN с просьбой о том, что когда вы... когда ICANN 

предпринимает любые действия, связанные с ресурсами 

нумерации, мы просим ICANN заранее координировать их 

с RIR, чтобы для нас это, во-первых, не стало сюрпризом, 

а во-вторых, у нас была реальная возможность работать 

вместе. И мы направили запрос в этом духе в качестве 

комментария к стратегическому плану ICANN, и мы 

обозначили три пункта стратегического плана, которые, как 

нам кажется, касаются ресурсов нумерации, и мы просим, 

чтобы в стратегический план включили четкое указание о 

том, что любая работа, относящаяся к этим целям, должна 

быть согласована с RIR. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Отвечая на это, не знаю, присутствовали ли вы, когда я 

вчера говорил... когда я вчера говорил свое вступительное 

слово. Я сказал, что мы не можем делать все 

собственными силами, если хотим воплотить свои планы 

в реальность. Мы не находимся в вакууме, и по-моему 
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сотрудничество с RIR, и я отдельно упоминал именно RIR, 

а также и других наших партнеров, – такое сотрудничество 

крайне важно, и нам нужны открытые и транспарентные 

отношения, и ICANN не обязательно руководить по всем 

направлениям, особенно если эти направления относятся 

к вашей компетенции, а вам ведь не нужно руководить по 

направлениям в нашей компетенции. Так что нам нужно 

такое открытое сотрудничество. 

Есть ли какая-то проблема, о которой мне не известно? 

Или это просто общий принцип? Ведь мы согласились с 

общим принципом и невероятно счастливы идти дальше, 

если вы не возражаете. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: По поводу общего принципа – я не знаю. Джон, вы хотите 

что-то сказать? 

 

ДЖОН КЕРРЭН: И я не считаю это существенной проблемой. У нас были 

такие случаи, когда... наверное, хорошим примером 

будет, как пару лет назад ICANN запустила инициативу 

по внедрению показателей работоспособности всех 

идентификаторов, технических показателей 

работоспособности интернет-идентификаторов. Это 

набор параметров, описывающих точность и полноту 
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данных регистратур, регистратуры домена, регистратур 

параметров протокола и регистратур номеров. 

После внедрения инициативы RIR пришлось выполнить 

какую-то работу по сбору этих данных и передаче этих 

показателей. И мы продолжаем это делать, чтобы... чтобы 

у ICANN был полный обзор всего этого. Но когда это только 

запустили, мы вообще не знали об этом, пока, по-моему, 

об этом не проинформировали сообщество. То есть мы 

должны были участвовать, хотя нам даже не дали 

возможности обсудить ресурсы или временные рамки. Мы 

посмотрели и решили, что имеет смысл участвовать, что 

мы будем это делать. Но если мы работаем с совместной 

инициативой, то неплохо бы работать совместно еще до 

объявления. И это только пример. Да, конечно, мы с этим 

справились, и сейчас ведется работа в рамках инициативы 

ITHI, и все RIR предоставляют отчеты с показателями. Мы 

помогли определить показатели. Мы отвлеклись от своей 

работы, чтобы это сделать. 

Нам просто необходимо убедиться, что миссия ICANN, 

включающая в себя роль всеобщего координатора, 

действительно предполагает координирование работы. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Я надеюсь, что в будущем это не создаст сложностей. Я 

думаю, смысл в транспарентности, сотрудничестве и 
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совместной работе, так? Мы должны доверять друг другу, 

уважать круг полномочий друг друга и работать вместе, 

ведь есть и более... более серьезные проблемы, 

связанные с безопасностью, развертыванием IPv6, 

идентификаторами, такими вещами, над которыми нам 

действительно нужно работать сообща, но каждый в круге 

собственных полномочий. Понятно. Большое спасибо. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Хорошо. Спасибо, Шерин, за разъяснения. 

Нам нужно вместе над этим работать, это правда, мы и 

работаем. Я просто не хочу в будущем никаких сюрпризов. 

Продолжим? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: И я тоже. 

[Смех] 

Хорошо. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Переходим к следующей теме, организационные проверки 

ASO? 

Итак, каждые пять лет должна проводиться проверка ASO, 

так же, как и в случае других SO, и проверка прошла в 2017 
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году. По итогам было составлено 17... 18 рекомендаций, и 

некоторые были довольно простыми. Некоторые уже 

выполнены. А я бы хотел поговорить о трех пунктах, и это 

рекомендации 3, 6 и 18. 

В Рекомендации 3 говорилось, что NRO следует принять 

процедуру проведения периодических проверок ASO, 

соответствующую процессам, используемым корпорацией 

ICANN или действующей комиссией. И мы с этим 

согласились, мы разработали процедуру, и совсем 

недавно NRO EC даже утвердил новый процесс 

проведения периодических проверок. Он также 

опубликован на сайте NRO. Кажется, я отправлял URL по 

электронной почте кому-то в ICANN. Скорее всего, 

Карлосу. Рад с вами всеми ей поделиться. Думаю, вы ее 

легко можете найти. Если вы перейдете на сайт nro.net и 

посмотрите в разделе последних новостей или недавних 

документах, вы ее найдете. 

Так что, на самом деле, я просто хочу вам сообщить, что 

мы работали над рекомендациями и приняли процедуру 

для проведения периодических проверок. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо, Алан. 

Да, я видел актуальную информацию по организационной 

проверке, и меня действительно впечатлило, что другие... 
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другие организации поддержки отнеслись к этому так 

серьезно и... знаете ли, пересмотрели MOU ASO и устав 

ICANN, чтобы четко отразить там результаты проверки. 

Спасибо всем участникам за этот труд. Это очень здорово. 

Другие комментарии или вопросы по... по этой части? 

Большое спасибо. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Хорошо. Спасибо. Давайте перейдем к рекомендации 6. 

Это еще одна рекомендация, требующая 

координирования с ICANN. 

Есть глобальный процесс разработки политики, 

описываемый в Приложении А ASO MOU. Это MOU между 

RIR и ICANN о глобальном процессе разработки политики. 

И в этом Приложении А указано несколько шагов, 

предполагающих координирование или согласование с 

ICANN, и в прошлом мы эти процедуры не разработали, но 

недавно все-таки это сделали. 

Так вот, в рекомендации 6 говорится, что шаги 12, 15 и 16, 

что нам необходимо обеспечить разработку этих 

процедур. Мы это сделали, но нам нужно согласие ICANN, 

чтобы завершить процесс. 

По поводу шага 12: передо мной сейчас нет этого текста. 

Прошу прощения. Что это был за шаг... а, вот он. Спасибо. 
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Итак, шаг 12, должна быть процедура для... ага. Извините, 

в этом тексте недостаточно подробностей. 

Где текст для номера 12? У меня его нет. 

Извините. 

Итак, шаг 12, на самом деле, нам нужен процесс для... по-

моему, шаг 12 – это когда Правление не согласно с 

предложенной глобальной политикой... 

 

>>  Правильно. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: ... и они хотят направить ее обратно в ASO AC и обратно в 

RIR для дальнейшей разработки. Шаг 12 Приложения А 

говорит, что для этого требуется согласованная 

процедура. 

А сейчас мы считаем, что у нас есть процедура в пункте 

6.6.2.3 Рабочих процедур ASO. Мы считаем, что это 

соответствует требованиям. Единственное, чего не 

хватает, – это согласие ICANN с тем, что это соответствует 

требованиям. Мы вас очень об этом просим. И я отправил 

более подробное сообщение в группу MSSI с текстом и 

ссылками на документы. Не думаю, что это нужно 
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обсуждать здесь с Правлением. Думаю, этим займется 

MSSI. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Но будет крайне полезно, с точки зрения формулировки, 

если вы уточните, какую именно часть ICANN вы имеете 

ввиду. Имелось в виду Правление или корпорация ICANN? 

В пункте 16 очень конкретно сказано «Правление ICANN», 

но есть и сама ICANN. Нам это будет полезно. Ведь если 

это вопрос операционного характера, то это скорее для 

корпорации ICANN, взаимоотношения. Если это вопрос 

политики, то это скорее к Правлению. 

Так что давайте здесь проявим педантичность, чтобы мы 

могли надлежащим образом отреагировать на ваш запрос. 

Возьмем шаг 12. Связаться с ICANN. Имеется в виду 

Правление или корпорация ICANN? 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Да. Не знаю. Вы тут, как мне кажется, видите отрывок 

протокола или списка задач к исполнению по итогам 

заседания NRO EC. По-моему, в шаге 12 просто сказано, 

что должен быть согласованный процесс, согласованный 

между RIR и ICANN. Здесь не указано, какой частью 

ICANN. 
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АКИНОРИ МАЕМУРА: Я понимаю так, что это касается Правления. Но, как 

обычно, процедура не особо... не предполагает активной 

поддержки организаций. Тут мы... тут сказано. 

Так что нет, не думаю, что есть... что корпорация ICANN 

участвует в процессе такого рода. Хорошо. Как вам такой 

ответ, Шерин? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: То есть вы говорите, что это корпорация ICANN? 

 

ДЖОН КЕРРЭН: Эти три шага появились в ходе проверки ASO, когда 

сложилось впечатление, что... что, возможно, 

отсутствовали процессы, которые были нужны, а их не 

было. 

В одном случае, шаг 16 говорит об инициировании 

политики, что в этом случае у Правления ICANN должен 

быть способ, если оно пожелает инициировать политику в 

отношении нумерации, глобальную политику нумерации, у 

него должен быть для этого процесс. И в шаге 16 мы 

сказали, что у нас есть процесс, открытый для любого 

органа и позволяющий это делать, и Правление ICANN 

вполне может им пользоваться. 

Так что этот... нам он кажется излишним. Не думаю, что 

нужен отдельный процесс для Правления ICANN. 
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К остальным нам нужно еще раз вернуться и рассмотреть 

их. Один касается того, можем ли мы применять оговорку 

об арбитраже, которая есть в MOU. По-моему, это должно 

происходить по инициативе ICANN, организации, то есть 

Правления ICANN. 

Мне нужно еще раз посмотреть, что сказано в шаге 12. 

Но каждый из них – это отдельный и независимый случай, 

и для каждого нужна своя процедура, как нам сказали. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Хорошо. Спасибо. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Хорошо. Итак, в шаге 15 глобального процесса разработки 

политики сказано, что должна быть согласованная 

процедура по медиации при возникновении любых споров 

в отношении глобальной политики. 

Нам бы хотелось отметить, что в MOU уже есть процедура 

арбитража. Поэтому мы предлагаем в качестве 

согласованной процедуры медиации просто договориться, 

что мы пропускаем медиацию и сразу переходим к 

арбитражу, потому что для него уже есть процедура. 

Таково наше предложение. И, естественно, для этого нам 

потребуется согласие Правления ICANN. 
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ШЕРИН ШАЛАБИ: И что наш представитель в Правлении... в смысле, не 

думаю, что я могу сейчас отвечать от лица Правления. Но 

нужно... вы что, впервые это видите? Или это... 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Спасибо, Шерин. Нет конечно же, сейчас мы не ждем 

ответов. 

Я просто вас информирую о текущем положении вещей. И 

я отправил сообщение в MSSI, и они, я думаю, его примут 

к производству и... используя необходимые внутренние 

процессы ICANN. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Чисто чтобы я... чисто чтобы я понимал, а какова цель и 

причины перехода к арбитражу, минуя медиацию? 

 

АЛАН БАРРЕТТ: У нас уже предусмотрен согласованный процесс 

арбитража. Это бы позволило избежать работы по 

составлению процедуры медиации. Я думаю, это одна из 

причин. 

Мы не... мы не обязаны пропускать медиацию. Если кому-

то хочется потратить силы на разработку процесса для 

этого, то пожалуйста. Но маловероятно, что он нам вообще 
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когда-нибудь понадобится. Единственная проблема в том, 

что есть документ, где сказано, что должен быть процесс. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Спасибо. Мы сейчас говорим об обязывающем арбитраже, 

верно? 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Мне кажется, что кто-то другой (неразборчиво) из 

юридического отдела поможет со стороны NRO. 

Например, Крэйг, у вас есть... Томас? 

Извините. Просто... назвал вас. Вы слышите? 

 

КРЭЙГ НГ (CRAIG NG): Спасибо, Акинори. Крэйг Нг из APNIC, главный 

юрисконсульт. 

Юридическому отделу NRO было поручено приступить к 

работе над этими рекомендациями и начать реализацию... 

направить предложение в NRO EC по поводу, скажем так, 

юридических мер, которые необходимо принять для 

реализации этих рекомендаций. И я считаю, сейчас, на 

самом деле, Алан просто хочет заранее 

проинформировать вас о том, что нас ждет в будущем. 

Думаю, что следующим шагом для юридического отдела 

будет составление рекомендаций для NRO EC. А после 
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этого некий обмен информацией между нами и вами, 

нашими предложениями насчет изменений в MOU и, 

возможно, в Уставе ICANN с учетом этих рекомендаций. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Хорошо. Понятно. Спасибо. 

Думаю, не следует вдаваться в детали. Спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Это актуальные новости, как сказал Алан. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Да. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Хорошо. Спасибо. 

Итак, в следующей части этой рекомендации говорилось, 

что нужно разработать процедуру для шага 16 

Приложения А. А в шаге 16 говорится, что должна быть 

согласованная процедура инициирования Правлением 

ICANN глобального процесса разработки политики. И, как 

несколько минут назад сказал Джон, уже есть процесс, 

позволяющий любому члену общественности 

инициировать глобальный процесс разработки политики. 

И поэтому мы предлагаем Правлению ICANN просто 
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использовать этот общественный процесс, и тут может 

понадобиться согласие, вы должны будете дать на это 

свое согласие. Опять же, я не думаю, что сейчас мы 

должны это выяснять. Мы лишь... доводим свои 

соображения до вашего сведения. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Да, сейчас это не нужно выяснять, но все-таки, в чем тут 

смысл? В том, что сейчас нет процесса... не предусмотрен 

процесс инициирования Правлением процесса разработки 

политики? Вы это имеете в виду? И вы хотите еще строже 

ограничить и контролировать процесс? Или... 

 

АЛАН БАРРЕТТ: В шаге 16 Приложения А MOU говорится, что должен быть 

согласованный процесс инициирования Правлением 

ICANN глобального процесса разработки политики в... в 

пространстве регистратуры номеров. Есть другая часть в... 

вроде бы в шаге 1. ... где сказано, что любой член 

общественности может обратиться в любую RIR, чтобы 

инициировать глобальный процесс разработки политики. 

Поэтому мы считаем, что для Правления не нужен 

отдельный процесс. Мы считаем, что Правление ICANN 

могло бы просто использовать тот же процесс, что и любой 

другой член общественности. 
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ДЖОН КЕРРЭН: Да, у нас есть... в MOU сказано, что тут должна быть 

процедура для инициирования процесса разработки 

политики... глобальной политики нумерации. 

За все те годы, пока мы вместе этим занимаемся, вы этого 

так и не сделали. Но мы работали над тем, чтобы 

сообществу было понятно, каким образом необходимо 

предлагать общественные политики. Для этого 

предусмотрен процесс с участием ASO AC. Нам просто не 

приходило в голову, что для Правления нужен отдельный 

процесс. И мы вас спрашиваем, нам нужен отдельный 

процесс для Правления или же процесс, которым 

пользуются все остальные, подойдет и Правлению? Если 

вам нужен другой процесс, скажите нам, что он нужен, и... 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Хорошо. Понятно. Спасибо. 

Я просто по-прежнему пытаюсь вдохнуть во все эти пункты 

немного жизни, понять их смысл. 

Хорошо. Спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Мы действительно признательны за это, Шерин. Спасибо. 

 



КОБЕ – Совместное заседание: Правление ICANN и ASO RU 

 

 

Стр. 22 из 40 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Да. Я думаю, что смысл тут просто в том, что проверка 

выявила, что мы не разработали процессы для некоторых 

этих вещей. Вот мы и пытаемся найти максимально 

простой процесс. 

Хорошо. Давайте перейдем к рекомендации 18? 

В Рекомендации 18 по итогам проверки ASO говорилось, 

что NRO необходимо инициировать проведение 

консультаций с общественностью с привлечением пяти 

сообществ RIR для определения будущей структуры ASO. 

Мы это сделали. В некоторых регионах посчитали, что 

изменения не нужны, но в других все же видели 

необходимость в изменениях. Мы ожидаем, что изменения 

при этом будут не слишком значительными. Все регионы 

согласились, что взаимоотношения между RIR и ICANN 

приносят пользу и должны продолжиться. Все регионы 

согласились, что ICANN прекрасно справляется с 

обязанностями оператора услуг нумерации IANA и должна 

продолжать их исполнение. 

Но были некоторые сомнения насчет рабочей нагрузки, 

возлагаемой на волонтеров. Звучали предложения о том, 

что ASO или NRO следует рассмотреть возможность 

отказа от некоторых приглашений, исходящих от ICANN, к 

работе в комитетах, или предоставлении комментариев, 

или назначении людей в комитеты и тому подобному. 
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Кроме того, были опасения насчет путаницы с названиями, 

когда мы используем названия «NRO» и «ASO» в разных 

контекстах, и это создает путаницу. Было бы неплохо, если 

бы нам удалось сократить эту путаницу. 

Это, по сути, результаты консультаций с 

общественностью. 

Следующим шагом NRO разработает предложение об 

изменениях, которые по нашему мнению будут учитывать 

некоторые из этих аспектов. И, наконец, пройдут 

консультации с общественностью в сообществе RIR, а в 

итоге все это также дойдет и до ICANN. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ: Думаю, это отличная идея. Не знаю, следите ли вы за 

нашей работой, но со своей стороны мы также начинаем 

консультации с сообществом по повышению 

эффективности и продуктивности нашей модели 

управления. И я... здесь в качестве примера я могу 

привести уровень участия RIR в этом. И я упоминаю те 

опасения, о которых вы только что сказали. 

Так что мы проконсультируемся с сообществом и по этим 

вопросам. Но если вы... вы будете здесь в четверг? Вы 

будете здесь? 
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На эту тему у нас запланировано заседание. Вам было бы 

полезным принять в нем участие и озвучить свою точку 

зрения, чтобы она также была задокументирована, и 

сообщество услышало ваше мнение. Это необязательно. 

Мы в любом случае об этом сказали. Большое спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Спасибо. Крис. 

 

КРИС ДИССПЕЙН: Спасибо, Акинори. 

Хочу сказать, что изменения, которые применяются к 

структуре и касаются способа участия ASO в любой 

расширенной деятельности сообщества согласно новому 

уставу, тут есть... баланс тут изменился. Я просто 

обращаю ваше внимание, что, когда все это делали, в 

работе... в сквозной рабочей группе сообщества, 

учитывалось количество... количество участвующих 

организаций, и количества были определены – в 

сообществе – путем общего консенсуса всего 

сообщества.. То есть, если вы к этому вернетесь и 

скажете... я сейчас просто привожу пример. Если вы к 

этому вернетесь и скажете: «Мы хотим отказаться от 

участия в этом и вот в этом», то в результате этого 

сообществу придется заново балансировать свою работу. 

Я не говорю, что вы не можете этого сделать, я говорю, что 
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на это уйдет время, так как сообществу придется найти 

ответ на вопрос: «Если мы потеряем этих людей, то как 

нам быть?» Спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Хорошо. Спасибо. Думаю, это понятно. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Хорошо. Это все от Исполнительного совета? Есть что-то 

еще? 

 

АЛАН БАРРЕТТ: У меня есть новости еще по одному направлению. И это... 

в рамках передачи функций IANA мы сформировали 

Комитет по обзору и оценке функции присвоения номеров 

IANA, задачей которого была ежегодная проверка 

исполнения IANA функции присвоения номеров и 

предоставление рекомендаций NRO EC. И их отчет за 

2018 год был опубликован всего пару дней назад. В нем 

говорилось, что причин для беспокойства нет вообще. В 

нем говорилось, что все запросы на присвоение номеров 

IANA в 2018 году обрабатывались своевременно и без 
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ошибок. Так что это хорошая новость. Просто хотел вам об 

этом сообщить. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. Есть другие комментарии или вопросы? 

Рон. 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо вам за информацию о статусе рекомендации о 

проверке ASO. Остальные, 13 или 14, вроде бы, про 

которые говорил Уоррен, они все закрыты?  

И второй вопрос: планируемые сроки реализации этих 

конкретных рекомендаций, о которых вы нам сказали 

сегодня утром, временные рамки, когда мы, скажем так, 

узнаем актуальную информацию о продвижении этой 

работы, и когда это все снова будет представлено в 

Правление? 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Нет, не все они закрыты. На нашем сайте есть страница 

отслеживания. Вы можете перейти на сайт NRO.net и 

посмотреть раздел «Подотчетность». Вы там найдете 

проверку ASO 2017 года. А в ней уже вы увидите страницу 

отслеживания. Работа по некоторым рекомендациям до 

сих пор продолжается. У нас нет конкретного графика, 
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когда все это будет выполнено, но мы постепенно идем к 

этому. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Хорошо. Еще что-то? 

Хорошо. Тогда переходим к Совету по адресам. Спасибо. 

 

АФТАБ СИДДИКИ: Спасибо, Акинори. Пожалуйста, покажите мои слайды. 

Это не мои слайды. 

Что ж, пока мы ждем слайды, я отвечу Рону, в рамках 

рекомендации, во внутреннем порядке в ASO/AC был 

направлен ряд рекомендаций. По большей их части мы 

уже приняли меры. Некоторые находятся на стадии 

реализации, так как потребовалось выполнение некоторых 

дополнительных задач. И если вы следите... и я прошу 

Правление следить за информацией на странице 

отслеживания. Мы будем своевременно обновлять 

информацию о ходе работы, чтобы сообщество и 

Правление могли понимать, что происходит по этому 

направлению. 

Хорошо. Итак, актуальная информация о том, что мы из 

себя представляем, как Совет по нумерации NRO или 

Совет по адресам Организации поддержки адресов. 
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Нас 15 человек. Здесь вы видели 11. По трое от каждого 

региона, два избираемых и один назначаемый 

соответствующими членами правления RIR. 

Срок полномочий в каждом регионе разный. Наша работа 

очень четко определена. Каждый месяц мы проводим 

совещания в формате телеконференций. А раз в год – 

очное заседание. Это наше очное заседание. У нас 

прошло открытое очное заседание. В рекомендации было 

сказано, что ASO AC следует сделать свои заседания 

открытыми. Мы в любом случае так и сделали в прошлом 

году. Так что приглашаю вас присоединиться к нам. Если 

вы не знали, мы проводим очное открытое заседание, и 

сделаем свои ежемесячные совещания открытыми в 

кратчайшие сроки. Об этом, помимо прочего, говорится в 

нашей рекомендации, что нужно следить за страницей 

отслеживания, а также можно присоединиться к этому 

совещанию. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Вы видите тут имена от каждого региона и сроки их 

полномочий. Тут... здесь они представляются. И если вы 

бы хотели с нами всеми встретиться, мы будем более чем 

рады... 

Следующий слайд, пожалуйста. 
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... итак, глобальный процесс разработки политики, у нас 

есть... у каждого региона есть собственный PDP. Они 

соблюдают собственные PDP. Это происходит в их 

собственном регионе. Но для поддержки глобального 

процесса разработки политики мы сформировали группу 

под названием PPFT. Это группа координаторов работы 

над предложением по политике. От каждого региона по 

одному представителю: Уафа Дамани (Wafa Dahmani) от 

AfriNIC, Браджеш Джейн от APNIC, Джейсон Шиллер 

(Jason Schiller) от ARIN, (произносит имя) от LACNIC и 

Эрве Клеман от RIPE NCC . 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Мероприятия ASO-AC. Мы назначаем одного члена в 

NomCom. В 2019 мы назначили Браджеша Джейна, 

который стал членом NomCom со стороны ASO AC. 

Это самая важная задача, которую мы выполняем в 

ASO AC. Мы назначаем двух членов Правления, одного на 

место 9, а второго на место 10. Место 9 занимает Рон да 

Сильва от ASO AC, от ASO. И мы... мы начали процедуру 

назначения на место 10. Процесс выборов начался 

15 сентября прошлого года. На данный момент место 10 

занимает Маемура Акинори-сан. Так что призыв к 

номинированию публикуется во всех регионах в сентябре. 

Вы можете узнать подробнее. 
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Следующий слайд, пожалуйста. 

У нас есть три номинации. В прошлом месяце одна 

номинация была удалена. Вот имена кандидатов. Это 

открытая информация, с которой можно ознакомиться на 

нашем сайте. Если вы хотите узнать подробнее, посетите 

сайт ASO. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

На нашем сайте также опубликованы графики. Сейчас мы 

находимся на этапе отбора. Ведутся обсуждения. Где-то 

22 марта мы обновим информацию. Так что мы все это 

уточним в кратчайшие сроки. Это все доступно. 

Следующий. 

Это просто краткий обзор текущей ситуации по всем 

региональным политикам, чтобы вы были в курсе. 

Далее. 

Итак, за последние шесть месяцев мы провели пять 

заседаний RIR, RIPE, APNIC, AfriNIC, LACNIC и ARIN. 

Последнее заседание RIPE прошло незадолго до 

конференции ICANN в Барселоне. 

А вот следующие шесть предстоящих заседаний. И там об 

этом сказано, так что это открытое приглашение для 

членов Правления ICANN присоединяться к нашим 
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заседаниям, чтобы узнать, как обстоят дела с разработкой 

политики... на политической арене в пространстве 

номеров. 

Далее. 

В предстоящие полгода... я составил небольшой график, 

чтобы вы видели, что происходит в области политики. У 

нас были политики для IPv4, IPv6, ASN, некоторые 

политики для обеспечения перехода с IPv4 и ASN и 

прочего, как, например, валидации WHOIS, а также для 

обновления процесса разработки политики. Было 

несколько политик. Так что это длинный список. Он 

опубликован на сайте каждой RIR. Подробнее вы можете 

узнать именно там. 

Далее. И это все. Если у вас возникли вопросы, прошу. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Спасибо, Афтаб. У меня вопрос. На один слайд назад, 

пожалуйста. Хорошо. Отметка означает «точка RIR» из 

текущего предложения, которое сейчас обсуждается, 

верно? 

 

АФТАБ СИДДИКИ: Да. Да. Если это крестик APNIC, то да, это правильный 

знак, но да, этот крестик просто показывает, что это 



КОБЕ – Совместное заседание: Правление ICANN и ASO RU 

 

 

Стр. 32 из 40 

 

предложение по политике, которое либо находится в 

обсуждении, либо внесено в APNIC или другие...  

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. Вопросы или комментарии, прошу. Что-

то со стороны ICANN? Нет? Значит, все ясно. Хорошо. 

Большое спасибо. Кевин. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ: Так тут много крестиков, которые нужно отметить. Но это 

не столь важно. Единственное, о чем я хочу сказать, что 

важно, – так это характер, количество политик в наших 

регионах не сильно изменилось за последние пару лет. 

Думаю, что во всех регионах наблюдается постоянный 

уровень политик. Сколько их возникает, когда, и так далее. 

Но я не думаю, что он неожиданно ощутимо сократился, 

так, что мы не занимаемся политикой, или же что он 

ощутимо вырос. 

Хотя тут не указаны конкретные количества, я просто 

хотел, скажем так, отметить, что работа с политиками, 

проводимая в регионах, носит стабильный характер. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Спасибо, Кевин. Да, это тоже интересно, тип работы по 

политике, которая там обсуждалась, например. И недавно 

у нас прошла конференция APNIC в регионе, в Южной 
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Корее, и мы... вам может быть интересно, каковы 

остальные. Остальные... еще одна в APNIC касалась... как 

бы сказать, усовершенствования процесса, процесса 

разработки политики. По этой теме состоялась по-

настоящему оживленная дискуссия в регионе... да. 

Хорошо. Я, наверное, хотел бы призвать членов 

Правления присоединиться к заседанию RIR и увидеть 

это. Пол. 

 

ПОЛ УИЛСОН: Спасибо, Акинори. Да, просто чтобы добавить конкретики, 

вот примеры, доказывающие, что слухи о смерти процесса 

разработки политики в отношении адресов явно 

преждевременны. На заседании APNIC было сделано пять 

предложений по политике. Три из них были утверждены 

как новые политики к реализации. Два других были 

отвергнуты, но могут вернуться в будущем. Мы провели 

практически весь день, три четверти дня, обсуждая 

политику в отношении адресов и весьма активно 

обсуждая, надо сказать, и протоколы есть в архиве на 

сайте. Это свойственно не только APNIC. Так работают и 

остальные RIR. 

Наверное, примером опасений по поводу IPv4 в рамках 

политики в отношении адресов было... и для нашего 

региона это было важным обсуждением. Оно касалось, 

скажем так, политики распределения оставшегося 
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пространства адресов IPv4, которое... позволило нам 

довольно долго использовать оставшееся пространство, но 

сейчас у нас осталась примерно четверть одной восьмой. 

Была утверждена политика, сокращающая размеры 

предоставляемой нормы с 1/22 до 1/23. Это означает, что 

нормы сократились вдвое и, вероятно, оставшегося 

пространства нам хватит на вдвое дольше, но при этом 

сократились... сокращены предоставляемые нормы. 

Это был пример специфических аспектов предоставления 

IP-адресов. Это лишь один пример политики, с которой мы 

работаем в... в регионе APNIC. Вы, наверное, посчитаете, 

что примерно пять политик на каждом заседании – это 

вполне нормально, если экстраполировать по всем RIR, и 

мы указывали на это в своих прошлых отчетах. Что-то 

вроде 40 или 50 различных предложений о политике в 

системе RIR в год – это вполне нормальные темпы. Так 

что, опять же, я считаю, что это указывает на вполне 

адекватный уровень интереса и обсуждений RIR... 

политики RIR. Спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо, Пол. Афтаб, затем Джон. 

 

АФТАБ СИДДИКИ: Да. Я бы хотел обратить ваше внимание на два момента. 

Если вы хотите лучше понять, что происходит в области 
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политики и какая работа ведется по обсуждаемым 

политикам, то приглашаю вас на наше заседание завтра в 

1:30. Открытое заседание ASO. Мы обсудим вопросы 

политик, отчет от NRO и отчет от группы услуг IANA. Так 

что заседание будет многогранным и займет 90 минут, и 

нам бы сейчас хотелось вкратце о нем рассказать и 

заинтересовать вас, чтобы завтра вы пришли. И второе: 

можно увидеть второй аспект... пара слайдов назад, на 

один слайд назад. Да. Итак, вот приглашения на заседание 

для всех вас, всех членов Правления ICANN, которые не 

принадлежат именно к сообществу нумерации, так как те, 

кто принадлежит к сообществу нумерации, члены 

Правления от сообщества нумерации, и так всегда 

присутствуют на заседаниях RIR. И я бы хотел всех вас 

пригласить на эти заседания. И это... приятно, когда вы 

приходите и можете видеть, насколько активно проходят 

эти процессы разработки политики, насколько активно в 

них участвует сообщество наших регионов. И иногда 

бывает еще и весьма интересно наблюдать, как именно 

мы разрабатываем политики в регионе. Это происходит 

очень по-разному в каждом регионе. То есть нельзя, 

например, решить, что ладно, для одного региона я 

поприсутствую, и хватит. Приходите на заседания для всех 

регионов. Будет интересно. 
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АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. Завтра в 1:30 дня в «Sapphire». 

Открытое заседание ASO. Хорошо, спасибо. К вам, Джон. 

 

ДЖОН КЕРРЭН: Просто чтобы... опять же, чтобы было понимание, если вы 

находитесь в мире ICANN, вы, вероятно, не видите ряда 

политик, так как политика в отношении номеров, которая 

здесь упоминается, – это глобальная политика в отношении 

номеров. Но наши локальные политики, в каждой RIR, 

политики внутри каждой RIR также активно обсуждаются. 

Как сказал Пол, примерно 30 – 50 предложений, мне 

кажется, каждый год поступает в пять RIR. 

Глобальная политика в отношении номеров, политики, 

которые IANA использует для предоставления блокировки 

в RIR, поразительно стабильны, и это их свойство нужно 

подчеркнуть. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. Трипти. 

 

ТРИПТИ СИНХА: Спасибо. Просто чтобы мне было понятнее. Не могли бы 

вы перейти к следующему слайду, где... там, где... вы 

сказали, что есть 30 – 40 политик в любой момент. То есть 

это... какое пространство наиболее активно с точки зрения 

фактических столбцов. 
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АФТАБ СИДДИКИ: Я могу привести пример. Если, к примеру, взять APNIC, то 

там было три политики, относящиеся к распределению 

IPv4 и... только на прошлой неделе. И тут сказано, отметка 

в графе IPv4, но к этому относилось три политики. Одна 

политика, на самом деле, касалась IPv6, и была еще 

политика для ASN, и еще одна для процесса разработки 

политики... для изменения процесса разработки политики. 

И как они были... то есть иногда это... это тесно связано... 

можно сказать, что они... иногда они всего лишь касаются 

v4 в пространстве и способов распределения и способов 

переноса. Но иногда бывает, я бы сказал... их сочетание. 

Это v6, v4, ASN. В прошлом году очень пристальное 

внимание уделялось валидации WHOIS, но, мне кажется, 

каждый регион ее принял, и теперь интерес угас. Тут 

затрагиваются все возможные темы. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Спасибо, Афтаб. Кевин. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ: Также ранее уже говорили о балансе. Когда речь заходит 

о политике в отношении IPv4, то естественным порывом 

будет взглянуть на IPv6, так как вы изменили что-то одно, 

и теперь нужно посмотреть, меняет ли это и второе. И 

здесь как раз встает вопрос баланса. Год за годом этот 

баланс всегда ищут, если что-то происходит с IPv4, 
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оправдано ли это для IPv6, и наоборот. Переносы, влияние 

на конфиденциальность и так далее. То есть постоянно 

обеспечивается баланс, год от года, между этими 

областями. Когда одна изменяется, то и вторая может 

измениться. 

 

ТРИПТИ СИНХА: Спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Джон. 

 

ДЖОН КАРРЕН: Да. Я бы сказал, что две нынешние тенденции, 

наблюдаемые последние несколько лет, как отметил Пол 

для регионов APNIC, у нас есть регион ARIN, я знаю, что у 

RIPE есть предложения, о том, как следует работать с 

итоговыми блоками адресов IPv4, которые сохраняет 

каждая RIR, это интересная тема. Речь не только о тех, 

которые мы подписали, но и о тех, которые мы востребуем 

и восстанавливаем. И об этом упоминалось в 

предложениях по политике в большинстве регионов. 

Вторым моментом будут переносы. В каждой RIR 

происходят переносы от одного органа в другой. У всех 

нас... существует активный рынок, который работает для 

того, чтобы обеспечить... попадание блоков IP-адресов в 
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руки сторон, которые могут их использовать и 

обеспечивать эффективное применение ресурсов. Для 

этого существуют свои политики. И также есть политики, 

общие для RIR, по переносу, и при этом возникают 

похожие, но все же несколько другие трудности. Так что 

это, пожалуй, основные аспекты на данный момент. Я бы 

сказал, что есть что-то и насчет IPv6, и насчет ASN, но это 

не настолько оживленная и горячая тема. 

 

ПОЛ УИЛСОН: Подождите, есть кое-что еще. Следующей областью будет 

WHOIS, как я считаю, именно там начнется активная 

разработка политик, так как точность и полнота, 

правильность информации регистратур привлекают к себе 

все более пристальное внимание, особенно специалистов 

по безопасности и правоохранительных органов, 

специалистов по обеспечению общественной 

безопасности. И одним из довольно дорогостоящих 

процессов реализации политики, который сейчас в самом 

разгаре в APNIC, будет, так скажем, внедрение 

обязательных регулярных проверок, типа проверок, 

которые реально проводятся в мире DNS на сегодняшний 

день. Но регулярная валидация и требования к валидации 

контактных данных наших лиц для связи через интернет и 

прочих... других контактных данных, хранимых в WHOIS. 

Помимо этого существует RPKI, которая, скажем так... 
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является экспериментальной группой. На них пока не 

сделано существенного акцента ни в одной политике, но 

когда они приступят к работе, я думаю, что начнется 

довольно активное обсуждение политики, которая должна 

будет возникнуть и родиться из глубин... целого 

направления RPKI и обеспечения безопасности 

маршрутизации и так далее. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Большое спасибо. Это замечательный обзор и при этом 

довольно глубокий взгляд на региональный процесс. Вот 

как RIR (неразборчиво). Хорошо. Еще вопросы или 

комментарии? Йоран, у вас есть замечания? Никаких... 

никаких замечаний? Хорошо. Хорошо. Большое спасибо. 

Думаю, что и в будущем следует продолжать такой обмен 

информацией. Большое спасибо. Совместное заседание 

ASO и Правления ICANN на этом объявляется закрытым. 

Большое спасибо. 

 

 

[КОНЕЦ РАСШИФРОВКИ] 


